

# Garantie

Es wird eine Garantie / Gewährleistung im Rahmen der gesetzlichen Vorschriften von zwei Jahren bei normaler Beanspruchung und normalem Verschleiß ausgesprochen. Für erwiesenermaßen konstruktive Fehler oder Mängel übernehmen wir eine erweiterte Garantie von fünf Jahren.

## Guarantee

A guarantee / warranty is provided within the framework of the statutory of two years for normal use and normal wear and tear. For proven constructive faults or defects, we provide an extended guarantee of five years.

# Nachliefergarantie

Für die angebotenen Produktlinien sichern wir eine Nachliefergarantie von 5 Jahren zu, Änderungen in Design und Technik, die dem Fortschritt dienen, behalten wir uns vor. Diese Zusage kann Standard-Dekore und -Oberflächen einschließen, sofern seitens unserer Lieferanten keine Umstellung erfolgt und / oder unsererseits keine Abkündigung erfolgt.

Davon ausgenommen sind Dekore der Kollektionen **Trend** und **Trend Nature**, die aktuellen Trends unterliegen und nur zeitlich begrenzt nachlieferbar sind.

Für Verschleißteile sichern wir Ihnen eine Nachliefergarantie von 5 Jahren zu, Änderungen in Design und Technik, die dem Fortschritt dienen, behalten wir uns vor.

## Subsequent delivery guarantee

For the product lines offered, we provide a subsequent delivery guarantee of 5 years. We reserve the right to make changes in design and technology in the interests of progress. This guarantee may include standard decors and surfaces, provided that there is no changeover on the part of our suppliers and / or no cancellation on our part. This does not apply to decors in the **Trend** and **Trend Nature** collections, which are subject to current trends and can only be supplied for a limited time.

We provide a 5-year subsequent delivery guarantee for wearing parts. We reserve the right to make changes in design and technology in the interests of progress.